

AD 100

PAPIERS PEINTS,
TISSUS, TAPIS
LE MOODBOARD
DES TENDANCES

LES 100
DÉCORATEURS
DU MOMENT

HORS-SÉRIE DÉCORATION

LE GRAND GUIDE
2019

M 07305 - 20H - F: 19,95 € - RD



Le bureau prospectif
présenté
à *AD Intérieurs 2018*.
A "speculative
office" created for
AD Intérieurs 2018.





Photos Claire Israël / Chiara Codacci

Ramy Fischler

PARIS



Élément perturbateur

Difficile de mettre une étiquette sur l'insaisissable Ramy Fischler. Le frigo écologique Nu!, c'est lui, la parfumerie Hermès à New York et les bureaux de Twitter à Paris, encore lui, et le premier incubateur de philanthropie développé pour la Compagnie de Phalsbourg, toujours lui! Multicasquette, engagé, ce designer n'est jamais où on l'attend. **Actualité.** Cet hiver, le jeune Belge collabore aussi bien à la scénographie du *Hamlet* d'Ambroise Thomas à l'Opéra Comique qu'au projet hybride de palace Sofitel et de cinéma Mk2 sur les Champs-Élysées pour 2021. **P.Le.**

Stirring things up

It's not easy to put a label on the elusive Ramy Fischler. The Nu! eco-refrigerator is his work, as is the Hermès fragrance shop in New York and the Twitter offices in Paris, not to mention the world's first philanthropic incubator, developed for Compagnie de Phalsbourg. This versatile, socially aware designer always has something new up his sleeve. **Latest news.** In addition to commissions like the sets for Ambroise Thomas's production of *Hamlet* at the Opéra Comique in Paris last December, the young Belgian is always ready to take on projects like a hybrid grand hotel-movie theater on the Champs Élysées for Sofitel and MK2, scheduled to open in 2021. **P.Le.**